

Nach einer kurzen Einführung durch die Fachdienstleiterin, Frau Rieck, erläutern die LeiterInnen der Kindertagesstätten Wittorf, Haartallee und Ruthenberg, Herr Asmussen, Frau Rousseau und Frau Neumann ausführlich die durchgeführte Fragebogenaktion sowie deren Ergebnisse. Derzeit wird daran gearbeitet, die Ergebnisse auch in das Internet zu stellen. Liegen die Ergebnisse in schriftlicher Form vor, sollen sie auch dem Ausschuss zur Verfügung gestellt werden.

Ausdrücklich wird die gute Kooperation aller Kindertagesstätten, denen freier Träger als auch der städtischen Einrichtungen, gelobt.

Bgschm. Mohr bedankt sich auch im Namen des Ausschusses für die interessanten Ausführungen.